
G7  BRINDISI  –  INCONTRO  AL
DIPARTIMENTO
Si  è  svolto  presso  il  Dipartimento  della  PS  un  incontro
presieduto dal Prefetto dott. Sergio Bracco, Capo Segreteria
del  Dipartimento,  in  merito  ai  profili  organizzativi  e
logistici dei servizi relativi al vertice G7 che si svolgerà
in Puglia nel periodo dal 13 al 15 giugno p.v..

I servizi vedranno coinvolti circa 5000 operatori di cui 2500
della sola Polizia di Stato. Il periodo di aggregazione sarà
di circa otto giorni, a cominciare dal giorno 9 giugno. Sarà
coinvolto personale dei Reparti Mobili, Reparti Prevenzione
Crimine, UOPI, Scientifica, Digos, Polizia Stradale, Polizia
Ferroviaria,  Polizia  Postale,  Polizia  Giudiziaria  nonché
personale  specializzato  come  nuclei  artificieri,  squadre
cinofili, tiratori scelti ed elicotteristi. Verrà, inoltre,
aggregato personale esperto di sala operativa, sommozzatori,
operatori  abilitati  alla  guida  di  acqua  scooter  e  unità
appartenenti al ruolo tecnico sanitario.

Per  quanto  riguarda  le  sistemazioni  alloggiative  è  stato
previsto l’utilizzo di strutture alberghiere sia nella città
di Bari che nella città di Brindisi, ma non risultando queste
sufficienti,  come  già  preannunciato  in  altri  comunicati,
verranno  utilizzate  navi  attraccate  al  porto.  Dopo  i
sopralluoghi sulle navi traghetto, che hanno ottenuto esito
negativo da parte di questa O.S., con molta probabilità, nei
prossimi giorni verrà sottoscritto un accordo per il noleggio
di una nave da crociera che potrebbe contenere sino a 2670
posti letto, con servizi di ristorazione proporzionati alla
capacità alloggiativa.

L’evento G7 si svolgerà presso Borgo Egnazia, nell’entroterra
brindisino.  Trattandosi  di  un  contesto  extra  cittadino,
abbiamo  chiesto  che  vengano  previsti  adeguati  generi  di
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conforto e rifornimenti d’acqua, nonché la presenza di servizi
igienici (bagni chimici), gazebo per ripararsi dal sole e
auto-navetta per dare sostegno logistico in caso di bisogno.
In particolare, abbiamo messo in evidenza la necessità che sia
prevista la possibilità di fornire pasti veicolati in caso di
prolungamento del servizio e di impossibilità di fruizione del
pasto presso la struttura alloggiativa.

Per  il  personale  aggregato  sarà  ovviamente  assicurato  il
trattamento  di  Ordine  Pubblico  e  abbiamo  chiesto  che  le
medesime indennità siano riconosciute anche per il personale
in servizio nella provincia di Brindisi.

Abbiamo,  inoltre,  invitato  l’Amministrazione  ad  assegnare
adeguati monte ore per gli straordinari, in modo che le ore
effettuate possano essere liquidate immediatamente.

Si tratta di un complesso sistema organizzativo, rispetto al
quale è indispensabile che venga rivolta la massima attenzione
onde  evitare  il  più  possibile  disagi  per  il  personale
impiegato. A tale scopo, prima dell’inizio dell’evento, verrà
organizzata  una  nuova  riunione  per  fare  il  punto  della
situazione.

Ricordiamo che per tutti gli eventi G7 il SAP ha messo a
disposizione un numero di emergenza S.O.S. SAP 366.9898999,
affinché  possano  essere  prontamente  segnalate  ai  nostri
rappresentanti  eventuali  problematicità  e  disfunzioni
organizzative.

IL DOCUMENTO
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PANORAMA: RABBIA IN DIVISA
Il  Segretario  Generale  del  SAP,  Stefano  Paoloni,  è  stato
intervistato da Panorama in vista del G7 che si terrà in
Puglia  a  giugno.  «Siamo  tutti  molto  preoccupati  per  la
sicurezza  dell’evento,  che  è  una  grande  vetrina
internazionale»,  afferma  Paoloni.

Nell’articolo,  Fausto  Biloslavo  ricorda  quanto  avvenuto
durante la manifestazione dello scorso 23 febbraio a Pisa. A
tal proposito, spiega Paoloni, «se una piazza è dichiarata
“off-limits” le forze dell’ordine hanno il dovere di non far
accedere  i  manifestanti.  I  video,  le  riprese  vanno  fatti
vedere dall’inizio, quando per dieci minuti tiravano calci
sugli scudi degli agenti e anche sugli stinchi, che fanno più
male, oltre a pugni e sputi».

Infine, sulla questione sicurezza-G7, il Segretario Generale
del  SAP  precisa  che  «esiste  il  rischio  che  la  situazione
degeneri. Non voglio neanche pensare a qualcosa di simile al
G8 di Genova, ma i segnali sono preoccupanti».

PANORAMA

PANORAMA.IT

G7 ITALIA 2024, È ATTIVO IL
NUMERO 366 9898999 “S.O.S. G7
SAP”
È attivo il numero 366 9898999 “S.O.S. G7 SAP” dedicato a
tutti i colleghi e colleghe impegnati nei servizi del G7 in

https://www.sap-nazionale.org/news/panorama-rabbia-in-divisa/
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/2024_03_13_Panorama.pdf
https://www.panorama.it/abbonati/inchieste/rabbia-polizia-scontri-pisa
https://www.sap-nazionale.org/news/g7-italia-2024-e-attivo-il-numero-366-9898999-s-o-s-g7-sap/
https://www.sap-nazionale.org/news/g7-italia-2024-e-attivo-il-numero-366-9898999-s-o-s-g7-sap/
https://www.sap-nazionale.org/news/g7-italia-2024-e-attivo-il-numero-366-9898999-s-o-s-g7-sap/


Italia che riscontreranno problemi logistici e organizzativi
sulla gestione degli alloggi, sulla fruizione dei pasti o
sugli orari di impiego del personale.

 





 

LA LOCANDINA

SAP  FLASH  NR.  08  2024  –
GRANDI EVENTI

È on line il SAP FLASH nr. 08-2024 –
GRANDI EVENTI.

Per  scaricarlo  clicca  sul  link
sottostante
SAP FLASH NR. 08-2024 – GRANDI EVENTI

G7  BRINDISI,  SOPRALLUOGO
NAVE-ALLOGGIO: ESITO NEGATIVO
Una  delegazione  del  SAP,  composta  da  rappresentanti  della
Segreteria di Brindisi e dei Reparti Mobili, ha effettuato il
sopralluogo sulla nave “Aurelia” presso il porto di Napoli,
alla  presenza  del  Dr.  Bartoluzzi  e  della  D.ssa  Persico,
unitamente a personale MSC e Snav.
La  nave  è  stata  individuata  per  assolvere  alle  esigenze
alloggiative del personale che verrà aggregato a Brindisi in
occasione dei lavori del G7.
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Per quanto riguarda le parti in comune, la sala adibita a bar
viene considerata in grado di ospitare fino a 800 persone in
piedi e circa 390 sedute, ma il dato non sembra convincente.
tL’ambiente è comunque apparso abbastanza curato senza altri
rilievi degni di nota.
Anche per l’ala dedicata alla somministrazione e consumazione
dei  pasti  è  parso  che  la  capienza  dichiarata  dal  vettore
marittimo risulti, per così dire, “generosa”: si tratta di due
locali separati, cioè un’area “self service” che può ospitare
circa 214 posti a sedere e un ristorante, staccato, di circa
78 posti, per un totale quindi di 292 posti a sedere.
Le note dolenti vengono soprattutto dalle camere destinate
agli alloggi. Le cabine, alcune predisposte per 2 passeggeri
ed  altre  per  4,  verrebbero  occupate  indistintamente  da  2
operatori  in  modo  da  sistemare,  secondo  le  intenzioni
dell’Amministrazione,  circa  730  colleghi.
La scelta non pare affatto sostenibile in quanto nelle cabine
doppie  gli  spazi  a  disposizione  risultano  del  tutto
insufficienti per 2 persone visto che, non essendoci nemmeno
un vero e proprio armadio, le dotazioni, come cinturoni o
jacket  tattici,  si  dovrebbero  riporre  a  terra,  mentre  le
valigie e gli effetti personali non troverebbero posto.
Già più accettabili le camere quadruple che, se occupate da 2
operatori,  consentirebbero  di  fruire  degli  spazi  vitali
minimi, possedendo un piccolo armadio e due letti inutilizzati
su cui riporre bagagli, divise, ecc…
Resta comunque il fatto che trattasi di un natante adibito ad
uso  traghetto,  con  locali  adatti  ad  ospitare  persone  per
singole notti e non certo per periodi più lunghi: nel momento
in cui verranno utilizzate da centinaia di poliziotti, con
turnazioni differenti, va da sé che l’inevitabile normalissimo
caos dell’andirivieni inficerà il sonno di chi deve riposare.
Anche semplicemente perché gli ambienti non sono separati da
vere e proprie pareti, ma da divisori in materiale sintetico,
poco efficaci in termini di isolamento acustico.
Ancor meno convincenti appaiono gli angusti servizi igienici,
senza  possibilità  di  riporre  alcun  effetto  personale,  con



docce minimali, in alcuni casi visibilmente datati e bisognosi
di manutenzione.
Più in generale è stata rilevata la difficoltà di accesso ai
vari  ambienti,  con  passaggi  stretti,  che  non  consentono
rapidità, ma richiedono particolare accortezza agli ostacoli
che potrebbero far inciampare, per esempio nei camminamenti
che conducono alle scale e agli ascensori.
Bisogna poi valutare l’ipotesi avanzata dall’Amministrazione
di predisporre, come in precedenti occasioni, dei container
blindati  e  vigilati  continuativamente,  per  il  servizio  di
armeria: attendiamo ulteriori necessarie specificazioni sulle
caratteristiche degli stessi, sul loro posizionamento e sulla
gestione della vigilanza.
Ulteriori problemi si potrebbero riscontrare su preparazione e
somministrazione del vitto. Occorrono solide garanzie sulla
capacità  di  fornire  le  centinaia  di  pasti  che  verranno
richiesti,  fornendoli  a  tutti  negli  orari  fisiologicamente
deputati  al  pranzo  ed  alla  cena,  senza  costringere  gli
avventori a code infinite per recuperare un posto a sedere.
La  qualità  del  cibo  dovrà  essere  quella  prevista  e  la
responsabilità di ciò non potrà essere dall’Amministrazione
scaricata su altri col solito stucchevole balletto.
In generale la valutazione appare piuttosto negativa e di
quanto sopra esposto il Sap renderà edotto il Dipartimento con
una nota ufficiale.
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AMBIENTE  E’  STATA  UN
FALLIMENTO

Il  segretario  provinciale  del  Sap  di  Bologna,  Tonino
Guglielmi,  liquida  così  la  gestione  e  l’organizzazione
dell’ordine pubblico in occasione del G7 ambiente. E lo fa con
una lettera al questore Ignazio Coccia, in cui sono elencate
una serie di “violazioni a danno di tutti i poliziotti, dai
funzionari fino all’ultimo degli agenti”.

L’ARTICOLO SU REPUBBLICA
REPUBBLICA
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